

Indlekofer und Pleus im Schaeffler-Vorstand

Norbert Indlekofer (55) und Prof. Dr. Peter Pleus (59), beide derzeit Bereichsvorstände Automotive, werden mit Wirkung zum 1. Januar 2014 in den Vorstand der Schaeffler AG berufen. Das hat der Aufsichtsrat der Schaeffler AG in seiner Sitzung am Freitag, 13. Dezember 2013, beschlossen. Norbert Indlekofer und Peter Pleus sollen die Sparte Automotive gemeinsam führen.

Norbert Indlekofer wird für die Unternehmensbereiche Getriebesysteme und Automotive Aftermarket verantwortlich sein. Er übernimmt zudem die Verantwortung für den Bereich Forschung & Entwicklung innerhalb der Sparte Automotive. Peter Pleus wird die beiden Unternehmensbereiche Motor- und Fahrwerksysteme führen. Darüber hinaus verantwortet er das Globale Key Account Management.

Wolfgang Dangel (50), der bisher das Automotive-Geschäft geleitet hat, verlässt das Unternehmen zum Jahresende auf eigenen Wunsch, um sich neuen beruflichen Aufgaben zu widmen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Norbert Indlekofer.



Norbert Indlekofer.



Prof. h. c. Dr. Peter Pleus.



Dr. Peter Pleus.



Peter Pleus.



Norbert Indlekofer.
